

Das Team "Wilde Engel" der Medicus Cottbus GmbH bei der Drachenbootregatta Cottbus.

Mit Teamgeist volle Kraft voraus

Bereits zum zweiten Mal bewiesen die Mitarbeiter der Medicus Cottbus GmbH ihre Stärke bei der Drachenbootregatta Cottbus. Als "Wilde Engel" startete das Team kürzlich gut gelaunt und hochmotiviert ins Rennen.

"Eigentlich wollten wir nur aus

Spaß teilnehmen, aber mittlerweile steckt richtig Ehrgeiz dahinter!", beschreibt Nicole Wendland die Stimmung im Drachenboot-Team von Medicus. Gemeinsam mit 11 Kollegen und Auszubildenden aus Pflege und Verwaltung ging die Einrichtungsleiterin des Pflegezentrums "Mühleninsel" an den Start. "Die Teilnahme am Drachenbootrennen und die Trainings mit dem Dienstplan zu vereinen, ist fast schon ein Kunststück", erklärt sie - aber dank einer tollen Belegschaft machbar. In drei Durchläufen vereinten jeweils 10 Paddler und ein Trommler ihre Kräfte, um das Drachenboot vom

Start möglichst schnell ins Ziel zu bewegen. "Wir streben eine Platzierung im Mittelfeld an", so Nicole Wendland. Letztendlich wurde es ein guter 15. Platz bei knapp 20

Gruppen – also Ziel erfüllt!

Aber nicht nur auf dem Wasser sind die Medicus-Mitarbeiter ein gutes Team, auch an Land bei der täglichen Seniorenpflege und -betreuung harmonieren sie hervorragend. Durch ihr Engagement können auch eigene Veranstaltungen auf die Beine gestellt werden, zum Beispiel das Sommerfest am 12. Juni. Hier erwartet die Medicus-Bewohner, Angehörige und Gäste auf der "Mühleninsel" ein tolles Programm mit Modenschau und Bewohner-Chor.



03046 Cottbus, Franz-Mehring-Str. 55-61 Tel.: 0355 2886 00 www.medicus-cottbus.de